

Grafstal, 13. November 2020

Corona Situation in der Sekundarschule Grafstal

Liebe Eltern

Wir durchleben eine aussergewöhnliche Zeit. Die Corona-Pandemie begleitet uns überall. Die aktuelle Situation in Grafstal sieht wie folgt aus:

Zurzeit haben wir 4 positiv getestete Schülerinnen und Schüler in der Isolation. Einige Jugendliche sind in Quarantäne, weil sie Kontakt zu einer Covid-19 positiven Person hatten oder mit einem erkrankten Familienmitglied im selben Haushalt wohnen.

Die meisten Jugendliche mussten in Quarantäne, weil sie sich in der Freizeit dem Risiko einer Ansteckung ausgesetzt hatten. Wir sind in Sorge, dass das Corona-Virus von aussenhalb in unsere Schule getragen wird.

Das Team Grafstal bittet Sie deshalb dringend, das Freizeitverhalten und die Einhaltung der allgemeinen Schutzmassnahmen Ihrer Kinder zu Hause zu thematisieren.

In der Schule achten wir konsequent auf die Schutz- und Hygienemassnahmen sowie das korrekte Maskentragen auf dem Schulgelände. Wird ein Jugendlicher positiv auf Covid-19 getestet, müssen alle Personen, welche in den 48 Stunden vor Beginn der Symptome ohne Schutzmassnahmen Kontakt mit der erkrankten Person hatten, 10 Tage in Quarantäne.

Lassen Sie uns gemeinsam dafür sorgen, dass sich Corona in unserer Schule nicht weiterverbreitet.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.

Freundliche Grüsse



Laurence Schenk
Schulleiterin